

Weihbischof Dr. Heiner Koch

Domkapitular Prälat Dr. Heiner Koch, Leiter der Hauptabteilung Seelsorge im Erzbischöflichen Generalvikariat, ist von Papst Benedikt XVI. zum Weihbischof in Köln und zum Titularbischof des nicht mehr bestehenden irischen Bistums Ros Cré (Roscrea) ernannt worden. Das wurde am 17. März zeitgleich in Rom und Köln bekannt gegeben. Die Bischofsweihe empfing Dr Heiner Koch am 7. Mai um 15 Uhr im Kölner Dom. Der 51-jährige Priester wurde einer breiten Öffentlichkeit zuletzt als Generalsekretär des 20. Weltjugendtages Köln 2005 bekannt. Koch wird Nachfolger von Weihbischof Norbert Trelle, der am 11. Februar als Bischof von Hildesheim eingeführt wurde.

Die nachstehenden Bilder zeigen den
Weihbischof, bei der Einsegnung der
Könighovener Petruskapelle im Herbst 2005.



Auch die St.Sebastianus - Schützenbruderschaft Königshoven war mit einer Abordnung bei der Messe im Dom vertreten.



Das Wappen des Weihbischofs Dr. Heiner Koch.

